
アンケート結果
JAIPAの集いin盛岡

2023年11月16日（木）～17日（金）開催
＠岩手県公会堂



JAIPAの集い（ISP＆クラウド事業者の集い）に参加したことはありますか？
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JAIPAの集い（ISP＆クラウド事業者の集い）に参加したことはありますか？



今後、開催して欲しい場所をお聞かせください。

北海道 4 札幌 湯西川 京都 宮崎

福岡 3 根室 佐渡島 名古屋 九州

沖縄 3 青森 金沢 伊勢 特に無し

高知 2 宮城 横浜 四国

鹿児島 2 奥日光 伊豆大島 小豆島

秋田 2 川治 敦賀 大分

































ご意見・ご感想などあればお聞かせください①

• すばらしい回ですね。業界を変えていく基点になっていただく
ことを期待しております。

• 勉強になりました。ありがとうございました。
• 岩泉乳業の戦い方が聞けて良かった。
• 地域の取り組みのお話は興味深く聞かせていただきました。た
だ、全体のプログラムに対して、地域話が多すぎるように感じ
ました。もう少し、インターネットに関するトピックやプロバ
イダーに関するトピックがあれば良かったと思いました。

• 岩手の話がとても興味深かったです。
• 特に無し
• 会場がとても魅力的な建物だった。ただ、ちょっと寒かっ
た・・



ご意見・ご感想などあればお聞かせください②

• 講演はもちろん、懇親会と二次会が充実していて良い会合です。
• 発信者情報開示請求に関して発表資料を参加メンバーに共有して頂くことは可能でしょ
うか。社内法務部門へナレッジの共有を図りたいと思います。

• 観光についてのセミナーがどれもよかった。ただ、JAIPAという団体の特徴上、技術的な
セミナーの比率をあげたほうが、参加者が多くなるのではないかと思った。

• 特に無し
• 16時20分からの発信者情報開示制度の話のところから参加をさせていただきましたが、
内容がとても分かりやすく、また、他の事業者様も同じような悩みなどをお持ちだとわ
かり、とても参考になるものでした。懇親会も初めてでしたが、和やかな雰囲気でとて
もよかったです。普段他社様と具体的な業務の話などをする機会もないので、いい勉強
をさせていただきました。本当にありがとうございました。

• 発信者情報開示制度の話は実務に直結する話で、弁護士側の視点だったため興味深く聞
かせていただきました。

• 全般として、地域に関する話が多すぎるように感じました。もう少し、インターネット
やプロバイダーのお話があるとありがたいです。

• 部会報告が内輪ネタ的になるのは避けて欲しいです。理事会他での報告とは違い、外部
の方に向けて行うべきものでは無いでしょうか？

• バラいてぃに富んだ内容でよかったです。



今後、講演してほしいテーマ等ありましたら具体的にお聞かせください

• 小売、マーケティング関連
• 佐賀の時にやった、フレッツに頼る生き方、頼らない生き方の
アップデート企画をしたい

• 地域のインターネット利用実態
• 特に無し
• 最新の農業経営
• GIGAスクールの現状と問題点、その対応策について
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